
EINE-WELT-Forum Mönchengladbach e. V. 

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 31.08.2023

im EINE-WELT- Informatonszentrum, Erzbergerstr. 84 , 41061 Mönchengladbach

Anwesende: H. Göbels, R. Kühn,, K. Multmeier, M. Multmeier, F. Sufenplan-Göbels

Entschuldigt: F. Hoeren, H. Oehmen

Beginn 19:30 Uhr

Protokollführer: R. Kühn

Herr Kühn begrüßte die anwesenden Mitglieder und stellte die satzungsgemäße und fristgerechte 
Einladung fest. Er entschuldigte die bis heute verschobene Mitgliederversammlung durch die Corona-
Pandemie und das 25-jährige Jubiläum im letzten Jahr, das mit umfangreichen anderen Tätgkeiten 
die Kräfe gebunden hat.  Laut Satzung ist eine Neuwahl des Vorstandes durch eine 
Mitgliederversammlung am heutgen Tag erforderlich.

TOP 1:  Tätgkeitsbericht des Vorstandes

R. Kühn trug den Bericht des Vorstandes vor und legte diesen auch in schriflicher Form vor.  Bei den 
Aktvitäten  der Mitgliedsvereine verwies er auf die jeweilige Homepage der Mitglieder.  Diejenigen 
des Partnerschafskomitees  Mönchengladbach-Ofnso erläuterte er ausführlicher.  

TOP 2: Aussprache über den Bericht

Es wurden keine Fragen gestellt. 

TOP 3: Kassenbericht

H. Göbels erläuterte die Jahresbilanz 2022. Durch Mitgliedsbeiträge, Spenden von Einzelpersonen 
und Schulen etc. kamen ca. 17.000 € an Einnahmen zusammen. Die Ausgaben für Projekte in Ofnso 
und Öfentlichkeitsarbeit betrugen etwa 22.500 €. Die Verwaltungskosten waren wieder sehr niedrig.
Der Kassenbestand zum Jahresende betrug 21.693,45€. Davon sind 15.000€ als Eigenanteil für den 
Kauf von Betgestellen an der St. Jerome SHS verplant.

TOP 4:  Kassenprüfericht

K. Multmeier und W. Fels haten die Kasse am 15.08.2023 geprüf. K. Multmeier bestätgte den 
versammelten Mitgliedern, dass die Kasse vorbildlich geführt wurde und es keinerlei 
Beanstandungen gebe. 

TOP 5:  Entlastung des Vorstands

K. Multmeier beantragte die Entlastung des Vorstands. Sie wurde einstmmig beschlossen. 

TOP 6: Neuwahl des Vorstandes

Bis auf Hans Oehmen haben die jetzigen Mitglieder haben alle ihre Bereitschaf zu einer weiteren 
Kandidatur kundgetan. Für den freigewordenen Sitz kandidierte Konrad Multmeier.   Bei der 
anschließenden Wahl wurden die Mitglieder Konrad Multmeier, Marlene Multmeier, Rainer Kühn,  
und Franziska Sufenplan Göbels einstmmig gewählt.

TOP 7: Wahl von Kassenprüfern für 2023



W. Fels, der zuvor seine Bereitschaf zu einer weiteren Kandidatur als Kassenprüfer kundgetan hate 
und Georg Stadler wurden als Kassenprüfer für 2024 einstmmig gewählt. 

Top 8: Vortrag von Frau Sufenplan-Göbels über ihre Kolumbienreise

Frau Sufenplan-Göbels berichtete ausführlich, unterstüzt von einer Präsentaton, von  den 
zahlreichen Aktvitäten in Bogota und Guapi. Pro Columbia und die Akton Friedensdorf unterstüzen 
dort seit vielen Jahren Gruppen, die sich um Kinder, Jugendliche und benachteiligte Familien 
kümmern.

TOP 9:  Verschiedenes

Die nächste Mitgliederversammlung soll satzungsgemäß in den ersten 3 Monaten des kommenden 
Jahres statinden.

Die erste Vorstandssitzung des neugewählten Vorstandes soll am 12.10.23 um 18:30 Uhr im EWIZ 
statinden.

Am 24.09.23  fndet unter Beteiligung einiger unserer Organisatonen eine Veranstaltung im Rahmen 
der Interkulturellen Woche auf dem Rheydter Marktplatz stat.

Ende der Versammlung: 21:30 Uhr

Mönchengladbach, 31.08.2023

________________________________________________

                             Rainer Kühn


